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第１回進路説明会

当初の予定では保護者も交えて開催する予定でしたが、生徒だけでの説明会 ○体験入学や学校説明会は、中学校を通して申し込んでください。
となりました。各家庭に情報は伝わったでしょうか。今回は、もう一度、説明 現在、さまざまな方法で高校の情報を入手することができますが、「百
会のポイントを整理したいと思います。 聞は一見にしかず」です。実際に、その高校の雰囲気を感じることが一

番だと思います。申込方法が「高校のＨＰへ」とある学校もありますが、

○「将来なりたい自分」を明らかにする！ 必ず、屏水中学校を通じて行ってください。
何はさておき、この点をハッキリさせないと先には進めません。やりたい

ことがたくさんある人は、それぞれを実現させるための「進路」を考えてみ ○中学校で手続きをする奨学金制度は、
て、その後「進路」をしぼってみてはどうでしょうか。逆に、「そんなに言 「福岡県教育文化奨学財団奨学生」と「久留米市奨学金奨学生」。
われても、何をしたいのかわからない･･･」「まだ就きたい仕事を決められ いくつか奨学金制度がありますが、中学校で手続きを行うのは上記の
ない･･･」等々、まだ目標が定まらない人は「こんなことであれば、少々き ２種類です。手続きを行えば１００％採用されるわけではありませんが、
ついことがあっても続けられる」という視点で考えてみてはどうでしょうか。 申請を希望する人は担任に伝えてください。くわしい書類を後日、おわ

たしします。

○就職は、「縁故」「ハローワーク」、「職業訓練校」。
大人にとっても就職は厳しい状況ですが、中学校卒業後に就職を考えてい ○これからどんな学校生活を送るのか？

る人は、「縁故」「ハローワーク」「職業訓練校」がキーワードになります。 卒業後の進路獲得に向けてのポインをあげましたが、これからどんな
学校生活を送るのかが基本になると思います。

○高校は、さまざまな特色がある。 先日の生徒総会では、今年度のスローガンも
「十人十色」ではありませんが、高校にはそれぞれの特徴があります。「ど 決まりました。地道な復習や計画的な学習も
の高校に入学するのか」よりも、「将来なりたい自分を実現させるために、 重要ですが、屏水中の一員としてどんな学校
どの高校で何を学ぶか」が大事だと考えます。 生活を送るのかも意識してほしいものです。
また、実際に自宅から通うことをイメージして、どんな方法で通うのか、

通学時間はどのくらいかかるのか、費用はどのくらいかかるのか等を調べる
ことも大事だと思います。

ＧＷ中に、家族で相談してください。

第１回進路希望調査 ５月１０日提出〆切


